

苦楽園青愛協 「10/24 さつまいもほり」

10月24日(土) 鷺林寺の仲農園さんと、にしのみや苑さんにご協力いただき、令和2年度初となるキッズのびのび事業、野外活動「さつまいもほり」を行いました。

また、コロナウイルス感染症対策として密を避けるために、人数・時間を三部制と分けての開催となりました。

前日の雨が嘘のように、当日は秋晴れの良いお天気に。子どもたちは土の中から少しずつ顔を出すさつまいもに大興奮！こんなにたくさん出てきた！ものすごく大きいよ！と笑顔いっぱい。

自分で掘ったさつまいもをビニール袋いっぱい詰め、大満足！重たいお芋を抱えて、にしのみや苑まで歩く途中、ビニール袋が破れてしまうというハプニングもありましたが、それもまた良い思い出に。

みな、たくさんのお芋を嬉しそうに抱え、お迎えの保護者の方に目を輝かせて見せている姿が、微笑ましく。重そうに、でも最後まで自分で抱えて帰る子どもたちの後姿をスタッフ皆で見送りながら、無事イベントを終える事ができました。

ご多忙の中、ご協力いただいたのびのび委員の皆様、イベントサポート委員の皆様、誠にありがとうございました。

(参加人数：子供 67 名、のびのび委員・イベントサポート委員 23 名)

